

'ABOGACÍA. Nuevos tiempos, nuevos retos' es el tema central sobre el que girarán los debates del III Congreso de la Abogacía de Castilla y León, que se celebrará en la capital leonesa durante los días 26, 27 y 28 de octubre y en el que se espera la participación de cerca de 300 profesionales procedentes de toda la Comunidad Autónoma.

El Congreso, organizado por el Consejo de la Abogacía de Castilla y León, se abrirá el día 26, a las 19 horas, con la intervención de Victoria Ortega, presidenta de la Abogacía Española, en el Auditorio Ciudad de León, acto en el que estará acompañada por el presidente del Consejo de la Abogacía de Castilla y León, Fernando García-Delgado García, y el decano del Colegio de Abogados de León, José Luis Gorgojo. Está prevista, asimismo, la asistencia del alcalde de la ciudad, Antonio Silván, y otras autoridades locales, provinciales y autonómicas.

REGALADO

Cumbre de la Abogacía con el reto tecnológico

El programa académico del Congreso al que da paso el acto de apertura, tendrá como escenario el Parador Hostal San Marcos y se distribuirá en seis mesas de debate sobre los principales asuntos de actualidad que preocupan a los profesionales de la Abogacía. El jueves 27 de octubre se celebrarán cuatro mesas de debate y para el viernes 28 están previstas otras dos.

El presidente de la Abogacía de Castilla y León, Fernando García Delgado, entiende que el Congreso es «una encrucijada» en un momento que considera clave para la profesión, con importantes retos por delante como la adaptación de los despachos a las nuevas tecnologías y algunos objetivos que la propia presidenta de la Abogacía enumeró tras su toma de posesión: afrontar la nueva era tecnológica, sacar adelante el reconocimiento del colectivo como piedra angular en la sociedad.